

# NEWS

## Malam Ini Festival Dangdut di Tutup, Dihadiri Artis Lokal dan Bupati Mura Perdie Yoseph

Indra Gunawan,S.Sos - [PALANGKARAYA.NEWS.OR.ID](http://PALANGKARAYA.NEWS.OR.ID)

Jan 14, 2023 - 14:55



*Festival Dangdut Nasional dan Daerah Kalimantan Tengah Tahun 2023*

PALANGKA RAYA - Event Festival Dangdut Nasional dan Daerah Kalimantan Tengah tahun 2023, di Komplek Pameran Temenggung Tilung Kota Palangka Raya. Dilaksanakan sejak tanggal 10 hingga pada malam ini tanggal 15 Januari 2023 akan dilaksanakan acara penutupan.

Dihadiri dan dimeriahkan oleh Artis- artis lokal Kalimantan Tengah, Dedy Marikit, Intan Aishwara, Iful KD, Yanti GBB-KT, Ichiw May Sheilla , Rinto Sarung Pangarang, Malik alfrs, Gres Arista, Boyan dan Artis - artis pendukung lainnya.



Penutupan Festival Dangdut Nasional dan Daerah Kalimantan Tengah tahun 2023 ini, merupakan inisiatif dan diselenggarakan oleh Gerakan Betang Bersatu Kalimantan Tengah (GBB KT) beserta tim pendukung, pemerintah kota dan terutama untuk, Bupati Kabupaten Murung Raya, bapak Perdie Yoseph.

Panjung A Silay, Sekjen GBB KT sangat mengharapkan kehadiran masyarakat Kota Palangka Raya, khususnya. Agar bisa hadir dalam acara penutupan Festival Dangdut ini.

Akan banyak hadir artis - artis lokal Kalteng nantinya yang akan menghibur masyarakat kota Palangka Raya. Acara penutupan akan di laksanakan pada pada hari ini, Sabtu 15 Januari 2023 pukul 18.30 WIB, bertempat di lokasi Pameran Temenggung Tilung Palangka Raya.

Selain diadakanny pentas hiburan, juga ada stand - stand pameran UMKM dan atraksi hiburan lainnya, untuk menyemarakkan acara Festival itu

"Kami harapkan kepada masyarakat bisa hadir pada penutupan Festival Dangdut Nasional dan Daerah Kalteng, nanti malam. Kehadirannya sangat kami harapkan agar event ini benar - benar bisa menginspirasi masyarakat kita kedepannya," kata Sekjen GBB KT ini

Pada kesempatan itu, akan diadakan penyerahan hadiah bagi juara Penyanyi Dangdut baik pria maupun wanita. Dihadiri sejumlah artis lokal, sponsor kegiatan bapak Perdie Yoseph, Bupati Murung Raya secara langsung akan hadir dan langsung menyerahkan hadiah bagi pemenang.

"Nantinya juga akan langsung dihadiri bapak Perdie Yoseph untuk memberikan hadiah kepada pemenang Lomba Nyanyi Dangdut ini," beber Panjung A. Silay.